



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 175  
11 de abril de 2016**

## **Arquitectura trabaja en proyectos integradores**

Estudiantes de la facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Central del Ecuador entregaron la versión final de la propuesta de diseño arquitectónico para la creación de áreas recreativas y culturales en la comunidad Constantino Fernández, provincia de Tungurahua. El proyecto se realizó como parte de las actividades de vinculación con la sociedad en coordinación con autoridades de la parroquia y del Consejo Nacional del Gobierno Parroquiales Rurales, Conagopare.

El estudio urbano presentado por los estudiantes centralinos, coordinados por el docente, Sergio Bermeo, tiene como objetivo el diseño de un coliseo y un centro deportivo y de recreación con infraestructura adecuada para fortalecer el desarrollo social, deportivo, cultural y productivo de la parroquia. La propuesta contempla la definición de espacios de acuerdo a los intereses de la población. Se han diseñado zonas recreativas para niñez, jóvenes y adultos mayores, áreas comerciales para la exhibición de productos agrícolas y artesanías y espacios deportivos culturales con el fin de integrar los lugares de encuentro común con eficiente organización.

Este trabajo académico y de campo fue entregado a las representantes de la Junta Parroquial Constantino Fernández, del Conagopare, con el acompañamiento de autoridades de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo. Comprende un estudio investigativo sobre el uso de vías, áreas verdes, estructura edificada y servicios básicos, y el estudio urbano del centro deportivo, del Coliseo y del parque recreativo con sus respectivas maquetas. **P.M**

